



**Media Relations**

Tel direkt +41 44 305 50 87  
e-mail [mediarelations@srf.tv](mailto:mediarelations@srf.tv)  
Internet [www.medienportal.srf.tv](http://www.medienportal.srf.tv)

## Die einzelnen Folgen von «SF bi de Lüt – Familiensache»

### 6. Januar 2012, Erste Folge

Familie Bardill lebt in Hochwald SO. Mutter Shefali ist mit Leib und Seele freiberufliche Hebamme. Schwangerschaften und Geburten bestimmen den Alltag der ganzen Familie. Das Familienleben funktioniert nur dank der tatkräftigen Mithilfe von Lebenspartner Urs und den selbständigen Kindern.

Familie Müller führt in Seewen SZ ein Restaurant. Grossmutter Margrit ist mit Mutter Verena für den Service zuständig, Vater Roland steht als Koch in der Küche, und die ältesten der vier Kinder helfen im Service aus.

In Turbach bei Gstaad lebt Bergbauernfamilie von Grünigen. Vater Johann züchtet Simmentaler Kühe und betreibt im Winter einen Kutschendienst im Nobelferienort Gstaad. Der jüngste der drei Buben leidet unter einer seltenen Stoffwechselkrankheit und muss von Mutter Anita besonders betreut werden.

### 13. Januar 2012, Zweite Folge

In der zweiten Folge dreht sich bei der Familie von Grünigen aus dem Berner Oberland alles um den Alpabzug von der Voralp ins Turbachtal. Für von Grünigen ist der Alpabzug mitten durch den Nobelferienort Gstaad das wichtigste Ereignis im Jahr. Bereits vor Sonnenaufgang putzen und schmücken von Grünigen ihre Kühe. Plötzlich gibt es aber eine Aufregung: Die Hosen zur Tracht wurden im Tal vergessen, der Alpabzug muss warten.

Bei Familie Bardill im solothurnischen Schwarzbubenland steht ein Geburtstagsfest an. Der jüngste Sohn Lurintg wird neunjährig. Für den Geburtstag kommen auch die ältesten Söhne, die nicht mehr zu Hause wohnen. Endlich kann die ganze Familie ein Fest zusammen feiern.

In Seewen in der Innerschweiz gilt es für den Wirt Roland Müller ernst. Er hat sich zu einer Magenbypass-Operation entschieden, um sein Übergewicht endlich zu verlieren. Nun ist es so weit, er geht ins Spital und muss sich von seiner Familie verabschieden. Das ist ein schwieriger Moment für Roland: Die Operation wird sein Leben verändern, und er macht sich Sorgen, ob während seiner Abwesenheit bei der Familie und im Restaurant alles gut laufen wird.

### 20. Januar 2012, Dritte Folge

Die dritte Folge beginnt mit der Magenbypass-Operation des Wirtes Roland Müller aus Seewen in der Innerschweiz. Zu Hause im Restaurant muss der Betrieb weiterlaufen, während Roland im Spital liegt. Die Familie macht sich grosse Sorgen und muss gleichzeitig noch mehr arbeiten als sonst.



Auch bei Familie von Grünigen aus Turbach im Berner Oberland steht ein Gang ins Spital an. Bruno, der jüngste Sohn der Familie, muss wegen seiner Stoffwechselkrankheit zur jährlichen Kontrolle ins Berner Inselspital. Ein schwerer Gang für Mutter Anita: Vor zwölf Jahren musste sie hier um das Leben ihres jüngsten Sohnes zittern.

Bei Familie Bardill im solothurnischen Schwarzbubenland hat der jüngste Sohn Lurintg seinen grossen Auftritt. Er spielt mit im Theater am Märchenfest der Rudolf-Steiner-Schule.

### **27. Januar 2012, Vierte Folge**

In der vierten Folge besucht die Familie Bardill aus dem solothurnischen Schwarzbubenland ein Konzert des bekannten Liedermachers Linard Bardill. Hebamme Shefali Bardill hat aus erster Ehe drei Kinder zusammen mit ihm. Die beiden pflegen weiterhin einen guten Kontakt, und Linard besucht nach seinem Auftritt die Familie in Hochwald.

In der Innerschweiz bei der Wirtefamilie Müller aus Seewen hat Roland Müller seine Magenbypass-Operation überstanden. Schon kurz nach dem schweren Eingriff steht er wieder am Herd im Restaurant. Mit der Seewener Chilbi steht ein Grossanlass auf dem Programm, das Restaurant platzt aus allen Nähten. Trotz Stress ist Roland glücklich über die erfolgreiche Operation.

Im Berner Oberland ist Bergbauer Johann von Grünigen gefordert. Er ist Platzchef bei der grossen Jubiläums-Viehshow im Turbachtal. Alles muss stimmen, und gleichzeitig will Johann auch seine eigenen Simmentaler Kühe im besten Licht präsentieren. Die ganze Familie muss mitanpacken.

### **3. Februar 2012, Fünfte Folge**

In der fünften und letzten Folge erfüllt sich Wirt Roland Müller aus Seewen SZ einen grossen Wunsch. Nach der Magenbypass-Operation hat er endlich abgenommen und kann sich neue Kleider kaufen. Sein neues Leben feiert er mit einem grossen Konzert seiner Rock-Band im eigenen Restaurant.

In Hochwald im Kanton Solothurn muss Hebamme Shefali Bardill mitten in der Nacht aufstehen. Bei der schwangeren Sonja haben die Wehen eingesetzt. Shefali rückt aus ins Geburtshaus in Arlesheim und bereitet sich auf die Geburt vor. Aber es kommt alles anders als geplant.

Bei Familie von Grünigen im Berner Oberland steht eine Feier an. Mutter Anita hat Geburtstag, und die Familie bereitet hinter ihrem Rücken eine Überraschung vor.